



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Dr. Franz Rieger, Kerstin Schreyer-Stäblein, Michael Brückner, Alex Dorow, Dr. Martin Huber, Alexander König, Alfred Sauter, Thorsten Schwab, Jürgen Ströbel, Walter Taubeneder, Mechthilde Wittmann CSU**

Drs. 17/11171, 17/11861

Keine Relativierung des Vorsorgeprinzips durch Freihandelsabkommen

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf Bundes- und Europebene weiterhin dafür einzusetzen, dass in allen Verhandlungen über Freihandelsabkommen sichergestellt ist, dass die EU weiterhin das Recht hat, insbesondere auf dem Gebiet der Umwelt und der Gesundheit von Menschen, Tieren und Pflanzen unter Anwendung des Vorsorgeprinzips auch bei Produktzulassungen ein Schutzniveau festzulegen, das sie für angemessen hält.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident